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ATA	DA	54ª	SESSÃO	ORDINÁRIA	
4º	PERÍODO	LEGISLATIVO	
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BIÊNIO	2019/2020	

REALIZADA	EM	26/09/2020	

AOS	VINTE	E	SEIS	DIAS	DO	MÊS	DE	SETEMBRO	DE	DOIS	MIL	E	VINTE,	ÀS	NOVE	
HORAS	DA	MANHÃ,	REUNIRAM-SE	OS	VEREADORES	PARA	PARTICIPAREM	DA	
54ª	 SESSÃO	 ORDINÁRIA	 DO	 4º	 PERÍODO	 LEGISLATIVO,	 15ª	 LEGISLATURA,	
BIÊNIO	2019/2020.	A	PRESIDENTE	FRANCISCA	ADELANIA	PAULINO	DA	SILVA	
CONVIDOU	OS	VEREADORES	A	TOMAREM	SEUS	ASSENTOS,	CUMPRIMENTOU	A	
TODOS	OS	SERVIDORES	DA	CÂMARA	E	POPULARES	PRESENTES	E	DECLAROU	
ABERTA	 A	 SESSÃO.	 EM	 SEGUIDA,	 O	 SECRETÁRIO	 ANTÔNIO	 JÚNIOR	 MAIA	
DANTAS	 FEZ	 A	 CHAMADA	 NOMINAL	 DOS	 VEREADORES	 E	 ESTIVERAM	
PRESENTES:	ANTÔNIO	JÚNIOR	MAIA	DANTAS,	FRANCISCA	ADELANIA	PAULINO	
DA	SILVA,	 FRANCISCO	BARBOSA	SOBRINHO,	 JOÃO	PAULO	TERCEIRO,	MARCOS	
DANTAS	 PEDRO,	 MARIA	 DE	 FÁTIMA	 VIEIRA	 CACIMIRO,	 MARIA	 DE	 LOURDES	
SOUSA,	 MARIA	 PEREIRA	 RODRIGUES	 E	 SEBASTIÃO	 SALVIANO	 DA	 SILVA.	 A	
PRESIDENTE	CONVIDOU	O	VEREADOR	ANTÔNIO	JÚNIOR	MAIA	DANTAS	FAZER	
A	 LEITURA	 DO	 SALMO	 DO	 DIA	 E,	 EM	 SEGUIDA,	 O	 VEREADOR	 FRANCISCO	
BARBOSA	 SOBRINHO	 PARA	 FAZER	 A	 LEITURA	 DA	 ORAÇÃO	 DA	 SERENIDADE.	
LOGO	APÓS,	FOI	COLOCADA	EM	DISCUSSÃO	A	ATA	DA	53ª	SESSÃO	ORDINÁRIA	
QUE	 FOI	 APROVADA	 POR	 UNANIMIDADE	 E,	 EM	 SEGUIDA,	 TOMADAS	 AS	
ASSINATURAS	 DOS	 VEREADORES.	 A	 PRESIDENTE	 DECLAROU	 ABERTO	 O	
EXPEDIENTE	E	FEZ	USO	DA	PALAVRA	PARA	EXTERNAR	CONDOLÊNCIAS	PELOS	
FALECIMENTO	 DO	 EX-PREFEITO	 E	 EX-PRESIDENTE	 DA	 CÂMARA	 DE	
VEREADORES	 SENHOR	 DARCY	 ALVES	 DE	 LACERDA,	 ASSIM	 COMO	 TAMBÉM	
MANIFESTARAM	CONDOLÊNCIAS	OS	VEREADORES	MARIA	DE	FÁTIMA	VIEIRA	
CACIMIRO,	ANTÔNIO	 JÚNIOR	MAIA	DANTAS,	MARCOS	DANTAS	PEDRO	E	 JOÃO	
PAULO	 TERCEIRO.	 EM	 SEGUIDA,	 A	 PRESIDENTE	 FELICITOU	 A	 VEREADORA	
MARIA	DE	FÁTIMA	VIEIRA	CACIMIRO	PELA	PASSAGEM	DO	SEU	ANIVERSÁRIO.	
DEPOIS,	ABERTO	O	GRANDE	EXPEDIENTE,	A	VEREADORA	MARIA	DE	FÁTIMA	
VIEIRA	 CACIMIRO	 SE	 PRONUNCIOU	ACERCA	DA	COBRANÇA	DA	TRAMITAÇÃO	
DE	ALGUNS	PROJETOS	DE	SUA	AUTORIA.	A	SEGUIR,	O	VEREADOR	JOÃO	PAULO	
TERCEIRO	 FEZ	 USO	 DA	 PALAVRA	 ACERCA	 DA	 DISTRIBUIÇÃO	 DE	 CESTAS	
BÁSICAS,	QUESTIONANDO	O	CRITÉRIO	ADOTADO	PELA	PREFEITURA,	E	SOBRE	
O	 CALÇAMENTO	 DA	 COMUNIDADE	 DO	 MATADOURO	 E	 LAGAMAR,	
QUESTIONANDO	 A	 FORMA	 URGENTE	 COMO	 ESTÁ	 SENDO	 FEITA	 A	 OBRA,	
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SEGUNDO	 ELE,	 DEVIDO	 À	 PROXIMIDADE	 DA	 DISPUTA	 ELEITORAL	 E	 AINDA	
QUESTIONANDO	SOBRE	A	LARGURA	DA	RUA	QUE	ESTÁ	SENDO	CALÇADA,	QUE,	
SEGUNDO	 ELE,	 PODERIA	 SER	MAIS	 LARGA,	MAS	 FRISOU	 QUE	 É	 A	 FAVOR	 DA	
REALIZAÇÃO	 DA	 OBRA	 COM	 MAIS	 PLANEJAMENTO.	 EM	 SEGUIDA,	 A	
PRESIDENTE	 FINALIZOU	 O	 GRANDE	 EXPEDIENTE	 E,	 POR	 NÃO	 HAVER	
MATÉRIAS	 PARA	 A	 ORDEM	DO	DIA,	 E	MAIS	 NADA	 A	 DELIBERAR,	 DECLAROU		
ENCERRADA	A	PRESENTE	SESSÃO.
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